

ABSTRAK

Wulandari, Putri. 2012. "The Types of Slang Words in The Lyrics of Jigsaw Album By Lady Sovereign". Bahasa dan Sastra Inggris. Fakultas Bahasa Sastra dan Seni. Makalah. Padang: Jurusan Bahasa Inggris Universitas Negeri Padang.

Kata-kata slang adalah kata-kata populer yang digunakan oleh suatu komunitas atau grup tertentu. Kata-kata ini biasanya digunakan oleh kalangan menengah kebawah. Dalam penelitian ini, penulis menganalisis kata-kata slang yang digunakan oleh Lady Sovereign dalam lirik-lirik lagunya yaitu pada album *Jigsaw*. Album ini terbit pada tahun 2009 dan terdapat 10 lagu didalamnya. Tujuan penelitian ini adalah untuk menggambarkan formasi kata-kata slang yang terdapat pada lirik lagu dalam album *Jigsaw* oleh Lady Sovereign, dan untuk menggambarkan makna kata-kata tersebut sesuai dengan liriknya.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Tujuan penulisan paper ini adalah untuk menjawab pertanyaan penelitian melalui teori yang ada dan menggambarannya berdasarkan fakta yang ada didalam data yang ditemukan. Data penelitian ini adalah kata-kata slang yang terdapat pada lirik lagu dalam album *Jigsaw*. Untuk menganalisis data, penulis mencari kata-kata slang yang terdapat pada lirik lagu yang ada pada album *Jigsaw*. Setelah itu, penulis mendeskripsikan formasi dari setiap kata-kata slang yang ditemukan pada lirik lagu dalam album *Jigsaw*. Selanjutnya, penulis menggambarkan makna dari kata-kata tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis menemukan 30 kata-kata slang pada album ini dan penggunaan kata-kata tersebut digunakan berulang kali pada lirik-lirik lagunya. Jenis kata-kata slang yang terdapat dalam album *Jigsaw* ada lima yaitu: *clipping*, *acronym*, *blending*, *back formation*, dan *deleting*. Kebanyakan makna kata-kata slang yang terdapat pada lirik lagu tersebut adalah makna denotatif yaitu makna asli dari kata-kata tersebut atau makna kamus. Kata-kata slang pada album ini tidak merubah makna asli kata-kata yang sebenarnya karena pembentukan kata-kata slang yang terdapat pada album ini hanya merubah kata-kata lama menjadi kata-kata baru tanpa mempengaruhi makna aslinya.